

Escolares motivados para imaginar

El smartphone domina en el programa municipal 'Creando Talento Innovador'

Proyectos de los colegios Corazón de María y Virgen Reina, primeros seleccionados en la fase protagonizada por alumnos de la ESO

:: NACHO PRIETO

GIJÓN. Hace unos meses, el Ayuntamiento presentó un programa educativo, 'Creando Talento Innovador', que busca motivar a los escolares a idear y desarrollar proyectos que mejoren la ciudad y la vida de sus habitantes con apoyo en las nuevas tecnologías. Pusieron la imaginación a correr los alumnos de Primaria y, con base en los dibujos realizados sobre cómo desean que sea su mundo en el futuro, tomaron luego el relevo alumnos de la ESO. Su misión era trasla-

dar esos objetivos a proyectos concretos, que sus compañeros mayores de Bachillerato tendrán luego que intentar llevar a la práctica o, al menos, mejorarlos y perfilarlos.

En ese contexto, el Centro Municipal Integrado Pumarín Gijón Sur fue ayer escenario de la presentación de los primeros proyectos desarrollados por alumnos de la ESO de los colegios Virgen Reina y Corazón de María. Se trataba de seleccionar cuatro proyectos entre diez y hubo empate, dos de cada centro, pero probablemente pocas veces el veredicto de un jurado tuvo menos importancia, ya que el objetivo de la iniciativa queda cumplido con la motivación de los escolares para imaginar y crear.

Quedó demostrado, por si quedaba alguna duda, que los adolescentes de hoy piensan en 'smartphone' y que muchas de las mejoras que idean pa-

san por control del popular y polifacético invento.

También quedó ayer evidenciada la capacidad de los alumnos de Corazón de María y Virgen Reina para poner algunas de las nuevas tecnologías al servicio de la presentación con un poderoso atractivo de sus ideas, aparte de cierto arte dramático para escenificar el resultado de su trabajo.

Sobre los temas que preocupan o interesan a los jóvenes escolares, el contenido de sus propuestas es significativo: el control de la salud, la ge-

neración y aprovechamiento de la energía, la creación y disfrute de espacios verdes incluso en los tejados de las viviendas o una mayor digitalización de las comunicaciones en lugares tan comunes de la vida cotidiana como las aulas o los restaurantes protagonizan algunos de los proyectos. A los cuatro aprobados ayer hay que añadir los que sean seleccionados hoy de los colegios de La Asunción y San Lorenzo.

Luego serán alumnos de Bachillerato del Codema y La Asunción los que desarrollarán la tercera y última fase, de puesta en práctica. No será fácil, porque algunas ideas son tan imaginativas como complejas, pero lo que se ha hecho y lo que se haga forma parte ya de la formación integral de los escolares, según destacó Elena Herrera, tutora de 3º de la ESO del Virgen Reina.

La salud, la energía, los espacios verdes y la comunicación digital, eje de las propuestas



Foto de familia de los escolares que formularon los proyectos presentados ayer, de los colegios Corazón de María y Virgen Reina. :: e. c.



EL FÚTBOL-BOTELLA, DE HAITÍ A GIJÓN CON LA COROLLA

En Haití, los niños juegan al fútbol con una botella. Y en Gijón, de la mano del colegio La Corolla, se ha puesto en marcha un proyecto de cooperación al desarrollo con el fútbol-botella como protagonista. El viernes, a las 12.30 horas, en la Biblioteca Jovellanos, se inaugura una muestra, abierta hasta el 6 de abril, sobre esta iniciativa.

Concurso del cartel de las Jornadas Culturales de La Calzada

La Asociación Inicativas Deportivo Culturales ha convocado el concurso nacional del cartel anunciador de las XXXVI Jornadas Deportivo Culturales de La Calzada 2017. Podrán participar los mayores de 16 años y el motivo del cartel deberá ser la cultura y el deporte. Las obras se pueden presentar, en el Ateneo de La Calzada, hasta el 5 de abril.

Fallece Gracia Ordás, madre del secretario de la Cámara de Gijón

TENÍA 85 AÑOS

Gracia Ordás, madre del secretario general de la Cámara de Comercio de Gijón, Álvaro Alonso Ordás, falleció ayer Logroño, donde residía, a los 85 años. Su funeral se celebrará hoy, a las cinco, en la parroquia de Valdevimbre (León). Su fallecimiento tenía lugar tan solo siete meses después del de su marido, Amado Alonso.

VII Semana Cultural de Perchera, Nuevo Gijón y La Braña

Los próximos días 2, 3, 5, 6, 7 y 8 de abril se celebrará la VII semana Cultural de Perchera, Nuevo Gijón y La Braña. Habrá exposiciones de billetes y monedas del mundo, de fotografía y de dibujos infantiles, así como actividades en la naturaleza, juegos, proyecciones, bailes, exhibiciones, conciertos y una comida comunitaria.



CONVOCATORIA DE ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA Y EXTRAORDINARIA

A tenor de lo dispuesto en los Estatutos Sociales se convoca para el día 26 de abril de 2017, a las 19:00 h, en primera convocatoria, a las 19:15 h, en segunda y a las 19:30 h, en tercera y última, en el pabellón polideportivo Braulio García, sito en la Avenida Jesús Revuelta Diego (RGCC), nº 2 de Gijón, Asamblea General, en sesión Ordinaria y Extraordinaria, con arreglo al siguiente:

ORDEN DEL DIA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA

- Previo: Apertura de la sesión por el Presidente y elección de miembros de la mesa moderadora.
- 1º.- Debate y aprobación, si procede, de la memoria de actividades y de las cuentas del año 2016.
- 2º.- Debate y aprobación, si procede, de la admisión de hasta un máximo de 295 nuevos socios procedentes de la lista de espera y por riguroso orden de inscripción en la misma (ART. 9 EESS).
- 3º.- Debate y aprobación, si procede, del programa de actividades y del presupuesto de ingresos y gastos para el ejercicio 2017.
- 4º.- Nombramiento de dos socios censores y dos suplentes.
- 5º.- Ruegos y Preguntas.

Nota: En relación con el punto 2 del Orden del Día, ver la página 338 de la Memoria Social.

ORDEN DEL DIA ASAMBLEA GENERAL EXTRAORDINARIA

- Previo: Apertura de la sesión por el Presidente.
- 1º.- Debate y aprobación, si procede, de la modificación del ART. 2.1 de los Estatutos Sociales, en el sentido de añadir al texto actual en vigor, las instalaciones propias existentes en la Avenida de Jesús Revuelta Diego nº 4 (Finca La Torriente), en la calle Anselmo Cifuentes nº 1 (Begoña) y en el Camino de la Cuesta Gil nº 290 (Mareo), todas ellas de Gijón.
- 2º.- Debate y aprobación, si procede, de la modificación del ART. 11.2 LETRA F de los Estatutos Sociales (socios transeúntes) y del ART. 5 del Reglamento de Régimen Interior, en el sentido de modificar los requisitos para la admisión y los derechos de los socios transeúntes.
- 3º.- Autorización para suscribir préstamo por un importe máximo de 694.313,86 €, con el fin de ejecutar el plan de inversiones del ejercicio 2017.

Notas:

- 1.- La aprobación de estos acuerdos, de conformidad con los vigentes Estatutos Sociales, exige mayoría cualificada de 2/3.
- 2.- El texto íntegro de las modificaciones estatutarias y reglamentarias propuestas se encuentran a disposición de todos los socios en la página Web, dentro de la extranet del socio y en las oficinas del Club, Grupo Las Mestas, en Avda. Jesús Revuelta Diego, nº 2.
- 3.- En relación con el punto 3 del Orden del Día, ver pag. 338 de la Memoria Social.

El Presidente, Antonio Cortijo Álvarez.
Gijón, 29 de marzo de 2017